

SENADO XII LEGISLATURA REGISTRO GENERAL ENTRADA 46.327 06/06/2017 12:50

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/15689 26/03/2017 30537

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

El Gobierno conoce los acontecimientos a los que se refiere Su Señoría y los sigue de cerca. La última sesión del juicio a los 24 acusados por los hechos de Gdeim Izik se desarrolló en Salé el 27 de marzo.

El canal de comunicación entre España y Marruecos en materia de Derechos Humanos está siempre abierto, tanto en contactos bilaterales como en el diálogo Marruecos-UE. Respecto al conflicto del Sáhara Occidental, España apoya al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, que en sucesivas resoluciones, entre ellas la Resolución 2285, adoptada en abril de 2016 con el voto favorable de España, insta "a las partes a que colaboren con la comunidad internacional para formular y aplicar medidas independientes y creíbles que aseguren el pleno respeto de los Derechos Humanos, teniendo presentes las obligaciones pertinentes que les incumben en virtud del derecho internacional".

Madrid, 1 de junio de 2017